

CELINA A. LÉRTORA MENDOZA

**Física teórica y experimental a fines del s. XVIII:
el Curso de Cayetano Rodríguez**

Se analizan algunos aspectos del “Curso de Física” dictado en el Colegio de Montserrat, en 1782, por Cayetano Rodríguez, que tienen especial interés para la historia de la ciencia, en cuanto muestran de qué modo se articulaba la transmisión de la ciencia física, tratando la sistemática antigua con los resultados de la física experimental.

Se analizarán los siguientes temas:

1. El concepto de física;
2. Composición del cuerpo natural;
3. la experiencia de los tubos comunicantes;
4. Movimiento y reposo;
5. Movimientos reflejos y refracos.